



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 27.10.2008

Beginn: 18:08

Ende:

Anwesende

Heinz Riener ()
Daniel Böhmer ()
Matthias Straka ()
Nikolaus Hammler ()
Paul Rouschal ()
Martin Stadler ()
Michael Gissing ()
Gerald Zöhrer ()
Rudi Weißenbacher ()
Jakob Girstmair ()
Florian Grubinger ()
Markus Mayerwieser ()
Thomas Krug ()
Alexander Aigner ()
Markus Schuß ()

Gäste

Christian Loder ()
Hermann Kureck ()
Krug Bernhard ()

Schriftführer: Gerald Zöhrer

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. *Begrüßung*
2. *Feststellen der Beschlussfähigkeit*
3. *Genehmigung der Tagesordnung*
4. *Wahl des Schriftführers*
5. *Erstsemestrigen Package*
6. *Merchandising*
7. *eVoting*
8. *Prüfungsterminüberschneidung*
9. *Prüfungstermine*
10. *Problemanalyse und Komplexitätstheorie*
11. *FAQ zu 04U Umstellung*
12. *Studienplanänderung*
13. *Getränke*
14. *Pinwand*
15. *HTU Weinstraßenfahrt*
16. *Tageszeitung*
17. *Bericht PBS*
18. *Buch zum StudFG*

19. *Mailverteiler*
20. *Glühwein*
21. *Sturmstand*
22. *Allfälliges*


ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden.
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Gerry schreibt, ich also...
5. Es sind (schon wieder) Blöcke und Stifte bei einer Raika abzuholen. Rudi, Goggi und Michi werden das in der Zinzendorfgasse abholen. Sudoku Heftchen werden auch noch nachgeliefert. Die Studis können ihre Zusätze noch abholen.
6. Wir beraten darüber was für Objekte wir mit unserem Logo versehen sollten. Der erneute Versuch Leiberl zu bekommen wird diskutiert. Buttons würden uns auch sehr interessieren, wir werden Material besorgen. Rudi, Goggi und Thomas werden sich einmal beim unserem Standardlieferanten nach interessanten Artikeln umsehen.
Alex wird sich um eine Gestaltung von Logos und T-Shirts kümmern.
7. Morgen sitzt jemand in der Mensa und teilt Kartenleser aus. Wir überlegen eine Gegenveranstaltung um unseren Bedenken an der Aktion kund zu tun. Michi, Chri Bernhard und Daniel haben sich dafür bereit erklärt.
8. Die Institutsprüfungstermine vom IAIK und IGTE überschneiden sich. Die Prüfungen findet am 12. Dez. statt. Da sich diese auch zeitlich überschneiden und es eine Beschwerde gab wird sich Hermann darum kümmern dass die Zeit einer Prüfung verschoben wird.
9. Bei CS2, Messtechnik und CI wird bis jetzt nur ein Prüfungstermin in diesem Semester angeboten. Bei vielen sind nur zwei Termine eingetragen, in D&A ist noch kein einziger Termin eingetragen. Gerry wird sich um den Termin in D&A kümmern. Niki wird sich um die restlichen Termine kümmern (auch um vergangene Termine).
10. Es handelt sich um eine LV im Master vom Prof. Slany. Die LV wurde letztes Jahr einmal abgehalten und war dann Herr Slany für den Rest des Semesters nicht mehr erreichbar. Paul wird zu den Studiendekanen Brenner und Bischof gehen um diesen MIsstand aufzuklären.
11. Da Ende dieses Semesters der Studienplan 2004 endet fordert Michi dass wir dieses Thema in unsere FAQs auf der Homepage schreiben. Goggi wird Michi bei der Bearbeitung der FAQs behilflich sein.
12. Unser Studienplan wird Ende November wieder überarbeitet werden. Kreative Ideen sind gefragt!!! Eine große Studienplanänderung wird es vorraussichtlich nicht geben.
13. Es stehen in der Bagru Getränkeboxen herum. Es wird darum gebeten diese zu verwenden. Pro Glas soll entweder ein Strich bei Cola, Mineral oder Murelli gemacht werden.
14. Beim HS i7 haben wir endlich eine Pinwand zur Verfügung. Wir werden dort unser Logo (HTU) hinauf kleben um unseren Besitz zu kennzeichnen.
15. Am 7. November findet die Weinstraßenfahrt der HTU zu einem Buschenschank statt. 5 Euro werden pro Person verrechnet. Anmeldungen an die Renate bei der HTU (am besten persönlich vorbei schauen).
16. Wir überlegen uns in der Bagru Tageszeitungen anzuschaffen. Nach einer eingehenden Diskussion entscheiden wir uns dazu keine zu abonnieren.
17. Letzten Mittwoch gab es ein Treffen der PBS Mitarbeiter. Das Gesprächsklima wird als sehr gut beschrieben. Morgen um 18:30 gibt es eine FakV Informatik Sitzung, bei der es auch um das Thema gehen wird.
Die Basisgruppenmitarbeiter können ab jetzt jederzeit (auch wenn die PBS "geschlossen" ist) Prüfungsbeispiele hergeben, eine Anleitung dazu wird es in den nächsten Wochen geben.
18. Dies ist das Buch zum Studienförderungsgesetz. Dieses Buch wurde aktualisiert. Wir werden uns die neue

Version zulegen.

19. Der aktuelle Mitgliederstand wurde über den Verteiler geschickt, samt Neuzugängern und Abgängern.
20. Das Raumansuchen für unseren Glühweinstand wurde genehmigt. Wir werden unsere Veranstaltung auch beim Veranstaltungsamt anmelden.
21. Die Abrechnung für den Sturmstand ist fertig. Der Sturmstand wurde mit einer schwarzen Null abgeschlossen.
22. Es gibt einen neuen 'Park' an der TU mit einem schönen Rasen, Bankerl, Trinkbrunnen usw. Es wird vorgeschlagen dass sich das jeder anschaut und sich Gedanken darüber macht was er/sie (heute nur er's) davon hält.

*Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at
Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu*

Signaturwert	4IdiN9dSxaU3ELXOrKctZl1J92oOwTvVgexiiNl2Ac7Y4BzKr0WqqGFA048SK9N+	
	Unterzeichner	serialNumber=205161155523,givenName=Martin,SN=Stadler,CN=Martin Stadler,C=AT
	Datum/Zeit-UTC	2008-11-02T21:35:38Z
	Aussteller-Zertifikat	CN=a-sign-Premium-Sig-02,OU=a-sign-Premium-Sig-02,O=A-Trust Ges. f. Sicherheitssysteme im elektr. Datenverkehr GmbH,C=AT
	Serien-Nr.	231735
	Methode	urn:pdfsigfilter:bka.gv.at:text:v1.1.0
	Parameter	etsi-bka-1.0@1225661738-173273594@28129-18048-0-13088-25534
	Prüfinformation	Informationen zur Prüfung der elektronischen Signatur und des Ausdrucks finden Sie unter: https://www.buergerkarte.at/signature-verification